



# RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN  
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN.  
VERANTWORTLICHER SCHRIFTLICHER LEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF A 28-500, KLAPPEN 002, 263, 009.

Wien, 4. November 1941

## Gerda Daumerlang für Wien gewonnen

Die deutsche Meisterin im Frauen-Turmspringen Gerda Daumerlang von der Polizei-Sportvereinigung Nürnberg, die sich bei der zweiten Kriegs-Meisterschaft der deutschen Schwimmer, Springer und Wasserballer im Wiener Prater-Schwimmstadion heuer wieder durch ihre Leistungen so sehr auszeichnete, ist nun in den Ersten Wiener Amateur-Schwimmclub (EWASC) eingetreten. 1937 hatte sie die erste deutsche Meisterschaft gewonnen, die sie seitdem besitzt und im Sommer 1941 in Wien zum fünften Mal errang. Dazwischen hatte sie viele erfolgreiche Starts im Auslande aufzuweisen. Außer den fünf Kunstspring-Meisterschaften gewann sie bisher drei Studenten-Weltmeisterschaften, sechs deutsche Studenten-Meisterschaften und als den einstweiligen Höhepunkt ihrer Erfolge die Deutsche Hallenmeisterschaft im Kunst- und Turmspringen.

## Eine erfreuliche Feststellung

Von Monat zu Monat wächst die Zahl derer, die das Wiener Rathaus und seine herrlichen Prunkräume sowie das Historische Museum der Stadt Wien unter fachkundiger kostenloser Führung besichtigen. So konnten im Oktober nicht weniger als 2666 Besucher gezählt werden, wovon allein 1911 Personen auf jenen denkwürdigen Sonntag entfallen, an dem in Anwesenheit des "Rathausmannes" ein namhafter Beitrag an freiwilligen Spenden dem KWHW zugeführt werden konnte.

## Wieder zwei Neunzigjährige

Heute, den 4. November 1941 vollendet Frau Erna Heidrich, derzeit im Kreis-Altersheim in Baden, Wiener Straße 70, ihr 90. Lebensjahr. Morgen, den 5. November 1941 begeht Frau Theresia Walter, Wien, 23., Velm Nr. 83, ihren 90. Geburtstag.

Beide Jubilarinnen wurden aus diesem Anlaß von der Stadt Wien geehrt.